



Représentante des officiels Rapport 2022-2023

Le temps passe si vite, une sixième année vient de s'écouler en tant que représentante des officiels pour Patinage Estrie . En tant qu'officiel je crois toujours fermement à l'importance d'encourager les patineurs et d'être présente pour leur permettre de poursuivre leurs rêves et leurs objectifs.

Cette année fut marquée par la reprise tant attendue de toutes les activités des clubs et de la région. Merci aux officiels qui y ont participé !

Avec la reprise de l'ensemble des compétitions, j'ai encore cette année supporté la recherche des différents représentants techniques et des officiels pour nos compétitions en région par l'envoi de demande de disponibilités à nos officiels de la région et des régions avoisinantes. L'organisation du Défi Patinage Plus Mes Premiers Jeux a été un travail de collaboration important avec la représentante technique et la représentante de la compétition ce qui nous a permis de parfaire nos connaissances en matière de confection d'horaire. Un grand merci à Régine Rouleau d'avoir supporté à nouveau la recherche et l'organisation pour les spécialistes de données à chacune de nos compétitions de l'Estrie , son support est inestimable.

Cette année j'ai été impliquée en tant que co-responsable pour le spectacle régional, l'activité fut une belle occasion de faire rayonner nos patineurs grands gagnants des lauréats et nos clubs via des numéros de groupe. Un total de 42 solos et numéros de groupes ont été présentés le dimanche 16 avril 2023.

J'ai eu la chance d'assister au Congrès annuel de Patinage Québec à Trois Rivières les 5 et 6 mai 2023 , plusieurs activités concernant les officiels y avaient lieux et j'ai eu l'occasion d'enrichir mon parcours en tant qu'officiel.

J'ai également participé en tant qu'officiel à l'évaluation des patineurs Patinage Plus lors du Séminaire de développement régional qui s'est déroulé les 13 et 14 mai 2023, il s'agissait d'une belle activité de clôture pour les patineurs dépistés en décembre.

En ce qui concerne les formations, aucune promotion n'a été octroyée dans la dernière année. Des personnes sont toutefois intéressées à suivre des formations lors de l'année 2023-2024.

Dans la poursuite de mon mandat je vise toujours le recrutement et la formation de nouveaux officiels ainsi que le perfectionnement des officiels déjà présents.

Merci pour votre confiance.

Je sou mets ainsi mon rapport pour approbation

Cynthia Bilodeau

Représentante des officiels région Estrie